

El Papa recibe a los participantes de las jornadas sobre la "Novo Millennio ineunte"

"Es el momento de deponer el miedo y de lanzarnos hacia metas apostólicas más audaces"

29/05/2001

L'Osservatore Romano (Roma), 18 de marzo de 2001

"Es el momento de deponer el miedo y de lanzarnos hacia metas

apostólicas audaces". Juan Pablo II ha confiado este mensaje a los participantes en el encuentro sobre la "Novo Millennio ineunte" promovido por la Prelatura del Opus Dei, a los que ha recibido en audiencia el sábado por la mañana en la Sala Clementina.

"Cristo -ha señalado el Santo Padre en su discurso- nos mueve a navegar mar adentro, a cultivar sueños ambiciosos de santidad personal y de fecundidad apostólica. El apostolado es siempre el desbordarse de la vida interior. Ciertamente, es también acción, pero acción sostenida por la caridad. Y la fuente de la caridad está siempre en la dimensión más íntima de la persona, donde se escucha la voz de Cristo que nos llama a salir con él a mar abierto".

"Que cada uno de vosotros -ha dicho el Papa- acoja esta invitación de

Cristo y corresponda con generosidad siempre nueva".

Juan Pablo II ha recibido a los cuatrocientos participantes en el encuentro con estas palabras de saludo: "Estáis aquí en representación de las componentes con las que la Prelatura está orgánicamente estructurada, es decir, de los sacerdotes y de los fieles laicos, hombres y mujeres, con su propio Prelado como cabeza".

Recordando la misión peculiar del Opus Dei -tal como previó el Vaticano II al plantear la figura de las Prelaturas personales-, Juan Pablo II ha subrayado que "la convergencia orgánica de sacerdotes y laicos es uno de los campos privilegiados donde tomará vida y se consolidará una pastoral inspirada en ese "dinamismo nuevo" al que todos nos sentimos impulsados después del Gran Jubileo". "En este contexto -

continuó- es preciso recordar la importancia de esa "espiritualidad de comunión" subrayada por la Carta Apostólica".

El Santo Padre ha querido recordar también al fundador de la Prelatura: "Al mundo -ha dicho-, a cada uno de nuestros hermanos los hombres, los cristianos hemos de abrir el camino que conduce a Cristo. "Señor, busco tu rostro". Esta aspiración acudía a menudo a los labios del Beato Josemaría, hombre sediento de Dios y por eso gran apóstol, que escribió: "En las intenciones, sea Jesús nuestro fin; en los afectos, nuestro Amor; en la palabra, nuestro asunto; en las acciones, nuestro modelo".

Al inicio de la audiencia, el Obispo Javier Echevarría Rodríguez, Prelado del Opus Dei, ha dirigido al Santo Padre unas cordiales palabras de saludo.

Traducción al castellano del original italiano: Oficina de información.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/el-papa-recibe-
a-los-participantes-de-las-jornadas-
sobre-la-novo-millennio-ineunte/](https://opusdei.org/es-pe/article/el-papa-recibe-a-los-participantes-de-las-jornadas-sobre-la-novo-millennio-ineunte/)
(12/01/2026)